



【11月8日撮影】

久地の山々も少しづつ色づき始めました。朝晩は冷え込みますが、上旬は日中 20 度前後と過ごしやすい日が続いています。12 月に向かうにしたがい寒さが増すことでしょう。どうぞ体調には十分お気をつけください。

# 明月

みょう  
げつ

## 【みょうげつ】

第 161 号

〈発行〉

令和 7 年 11 月 20 日

〈発行所〉

明法寺

安佐町久地 5627

電話 837-0348

FAX 837-2770

〈編集〉

寺尾 仁



## 今日を生きる

## 住職一語

皆さん、こんにちは。今年も早いもので残すところ一ヶ月余りとなりました。今年一年は、皆さんにとってどのような年でしたか。

さて、この寺報を読んでくださっている多くの方は、それなりの年を重ねておられることだと思いますが、誰しも青春時代があったことと思います。

先日、娘の高校の文化祭があり、所属する書道部の「書道パフォーマンス」がありました。私は残念ながら行くことができませんでしたが、妻がその様子をカメラとビデオに収めてくれました。そこに書かれていた言葉は、

「団結 背を向ければ遠ざかる  
理想 ここで出逢えた仲間と  
泣いて笑って今日も進む 踏み  
出せ 新たな一步を 友情 愛  
情 心を一つに」

いやーこれぞ青春ですね。出あつた仲間たちと前を向き「友情」と「今日」を大切に、これからも

日々を歩んでいってほしいと願います。

私たちはその青春時代に戻ることは出来ませんが、「今日」を生きていることは古いも若きも誰しも同じです。

「今日」を生きる私たち、若き者にも老いた者にも、南無阿弥陀仏の喚び声となってこの私を支えてくださっているのが阿弥陀如来さまです。

